

Polri Lestarikan Untuk Negri : Polres Jember Rayakan HUT Kemerdekaan RI ke-78 dengan Bakti Sosial Penanaman Bibit Pohon

Siswandi - JEMBER.MAGZ.CO.ID

Aug 18, 2023 - 11:18



JEMBER, – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78, Polres Jember menggelar bakti sosial yang bernilai luhur. Kegiatan tersebut merupakan bentuk komitmen Polri dalam melestarikan lingkungan demi keberlanjutan negara, dengan menanam sebanyak 100 bibit pohon alpukat, mangga, dan sengo. Jum'at (18/08/2023)

Kegiatan bakti sosial yang digelar di areal terbuka kering kecamatan sumbersari ini menjadi bukti nyata bahwa Polri tidak hanya menjalankan tugas kepolisian, tetapi juga berperan aktif dalam menjaga kelestarian lingkungan demi masa depan generasi bangsa yang lebih baik.



Secara serentak bersama Polsek Jajaran, Polres Jember turut berpartisipasi dalam upaya menanam bibit pohon untuk mendukung program reboisasi yang menjadi salah satu prioritas pembangunan berkelanjutan.

Kapolres Jember, AKBP Moh Nurhidayat SH, S.I.K, MM, dalam pernyataan yang disampaikan oleh Kabag SDM Kompol Nurmala SH, S.I.K, menjelaskan bahwa "Kegiatan ini adalah wujud nyata di hari kemerdekaan dengan mengambil semangat gotong royong yang merupakan warisan leluhur bangsa. Dengan menanam bibit pohon alpukat, mangga, dan sengon, Polres Jember berharap dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga ekosistem dan mengurangi dampak perubahan iklim", jelasnya.

Selain itu, Kabag SDM Kompol Nurmala SH, S.I.K, juga menambahkan bahwa, "Bakti sosial ini merupakan program dari pimpinan Polri dengan melibatkan seluruh wilayah masing masing Polsek Jajaran dalam pelaksanaan bakti sosial seperti ini".



Dengan semangat kemerdekaan yang menggelora, Polres Jember telah menunjukkan komitmennya dalam menjaga dan melestarikan lingkungan melalui aksi nyata. Diharapkan, kegiatan bakti sosial ini akan menginspirasi komunitas lain untuk turut serta dalam menjaga keberlanjutan alam demi masa depan generasi mendatang. (AR)